

PlantaDoce.

Empresa

Affirma Biotech cierra una ronda de 600.000 euros para optimizar sus candidatos preclínicos

La biotecnológica española cuenta con el respaldo de *business angels* con experiencia en el sector biotecnológico, entre los que destacan Alfons Hidalgo, fundador de Infinitec; Luis Ruiz Ávila y Reig Jofre Investments.

PlantaDoce
19 sep 2022 - 12:43



Affirma Biotech levanta capital. La compañía española, miembro de CataloniaBio&HealthTech, ha anunciado el cierre de **una ronda de financiación de 600.000 euros** que dedicará a la optimización de sus candidatos preclínicos, según ha informado la empresa en un comunicado.

Con esta inyección económica, ya son 960.000 euros el total de financiación aportada a la compañía por distintos *business angels* con experiencia en el sector biotecnológico,

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/affirma-biotech-cierra-una-ronda-de-600000-euros-para-optimizar-sus-candidatos-preclinicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

entre los que destacan Alfons Hidalgo, fundador de Infinitec; Luis Ruiz Ávila y Reig Jofre Investments, entre otros. Affirma Biotech también cuenta con la ayuda de Start-up Capital.

La compañía ha descubierto una nueva familia de fármacos de administración oral que actualmente está optimizando y que se desarrollarán como nuevos antivirales para el tratamiento de la infección crónica por virus de la hepatitis B, así como otras infecciones no resueltas.

Affirma Biotech confía en iniciar los ensayos clínicos en un plazo máximo de dos años

La hepatitis B crónica es actualmente la infección viral más prevalente a escala global, que sufren 290 millones de personas en todo el mundo. Es la principal causa de cáncer de hígado, uno de los que tienen peor pronóstico y su impacto se calcula en aproximadamente un millón de muertes cada año.

Maribel Berges, fundadora y consejera delegada de la compañía, destaca la importancia de desarrollar nuevas herramientas terapéuticas contra las infecciones virales “que contribuyan a resolver los retos cada vez más acuciantes a escala sanitaria global; pensamos que nuestra aproximación innovadora será clave en la viabilidad del tratamiento de indicaciones que en la actualidad no tienen una solución médica completa”.

El objetivo de la compañía es iniciar los ensayos clínicos en un plazo máximo de dos años. **Affirma Biotech fue constituida en septiembre de 2020** por Maribel Berges y Joan Feixas para abordar el desarrollo de nuevos medicamentos para el tratamiento de infecciones crónicas.

Berges cuenta con un máster en Química Orgánica de la Universitat Ramon Llull y un MBA por Iese. Con anterioridad a su cargo en Affirma Biotech, Berges fue ingeniera de desarrollo de producto en Almirall, vicepresidente de CataloniaBio&HealthTech y consejera delegada de Ability Pharmaceuticals.